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Быстринский ГОК на пути к цифровой трансформации 
 
Описан проект внедрения системы управления производством на Быстринском горно-обогатительном 
комбинате. Рассмотрены функциональные возможности системы, архитектура и результаты внедрения. 
Отмечено, что на комбинате реализована новая технология управления производством, основанная на 
совместном использовании систем автоматизации уровня технологического процесса, оперативного 
управления производством и системы управления бизнес-процессами. 
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Pshichenko D.V. Bystrinitsky ore mining and processing enterprise on the way to digital transformation 
 
The implementation of supervision and MES systems in Bystrinitsky ore mining and processing enterprise are 
described. System functionality, architecture, and implementation results are reviewed. A new production 
management technology was implemented on the basis of process automation, supervisory control, and business 
process management systems integration. 
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